

Cap Magellan organise désormais un apéro tous les 1^{er} jeudi du mois !

Cap Magellan, fondée en 1991, est la plus grande association de jeunes lusodescendants et français lusophiles en France. Cap Magellan a depuis sa création œuvrée pour le développement des liens entre la France et le Portugal, au travers de nombreuses initiatives qui ont constamment mis en avant le rapprochement culturel et l'amitié entre ces deux pays.

Pour renforcer et entretenir les liens entre les jeunes, l'association a décidé de créer une soirée apéro chaque mois. En effet, **tous les premiers jeudis du mois** seront organisées des soirées apéros pour permettre aux jeunes lusophones (ou non lusophones) de pouvoir se rencontrer, discuter, partager, et faire connaissance autour d'un verre dans un environnement décontracté.

Le premier apéro s'est déroulé le jeudi 7 mars **au Mad Maker Pub - 22 Rue Cujas, 75005 Paris à 19h.**



N'hésitez pas à venir pour faire des nouvelles connaissances avec d'autres jeunes lusophones ou non lusophones et passer un bon moment de convivialité avec toute l'équipe. Evidemment cette rencontre est ouverte à toutes et à tous.

Ne ratez pas l'évènement et rendez-vous pour le prochain apéro qui se déroulera le **jeudi 4 avril** ! Le lieu sera indiqué quelques jours avant.

Contact presse:
Corinne BASALO
info@capmagellan.org